



Tag des Notrufes | 11.02.2022 | Nr. 52/22

## Hans Hinrich Neve: Im Ernstfall geht es um jede Sekunde

Zum Tag des Notrufes am 11. Februar 2022 erklärte der gesundheitspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion Hans Hinrich Neve:

„Die Telefonnummer des europäischen Notrufs 112 sollte jeder kennen. Denn die Nummer kann Leben retten. Bei Unfällen, Bränden oder anderen Gefahrensituationen hilft der kostenfreie Notruf, die Hilfskräfte meist innerhalb von 12 Minuten vor Ort zu bringen. Wichtig sind dabei die „W-Fragen“, die man sich einprägen sollte: Wo ist das Ereignis? Wer ruft an? Was ist geschehen? Wie viele Betroffene? Warten – auf Rückfragen!

Im Ernstfall können sie entscheidend sein, denn da geht es um jede Sekunde. Deshalb ist es wichtig, weiterhin dafür zu sorgen, dass immer mehr Menschen die europäische Notrufnummer kennen. Der passend zum Datum gewählte Tag (11.2.) des Notrufs hilft, auf das richtige Verhalten in Notfällen aufmerksam zu machen.“